



1年生の廊下に数学の探究学習の成果が掲示されています。

3年生を送る会のくす玉を作る際の「紙吹雪の落ち方」に課題をもった子どもたちが、度数分布の学習を生かして、ひとり一人違う視点で調査し、様々な結論を出していました。

子どもたちは「いつもより面白かった」と学ぶ楽しさを実感していました。



図書館前に自作のおひな様が飾られ「とてもかわいい」と評判になっています。折り紙やイラスト、工作など自分の得意なことを生かしたコラボ作品になっています。



今日は3学期の終業式でした。

- 【1年生】部活動や学級の目標を達成するために、自分の思ったことを仲間に伝えることや時間を見て行動することができるようになった。来年は1年生の手本となれるように頑張りたい。
- 【2年生】立志式をきっかけに今までの自分を見直し、部活動の練習やテスト前の勉強を工夫することを通して自分で考えて行動することの大切さを学んだ。4月からは進路実現に向けて努力していきたい。
- 【3年生】自分にあった勉強方法や部活動の練習法を考えて、苦手教科を克服したり、大会で結果を出したりした経験から、嫌なことから逃げない強さと新しいことに挑戦する勇気を身につけることができた。高校でも自分らしく頑張りたい。

各学年の代表者が自分なりの成長を自分の言葉で語ってくれました。